

Maria Zeinler hat das Orgelspielen an die Enkelkinder Florian und Johannes Zeinler schon früh weitergeben. Als Kind saß Johannes bei seiner Oma auf der Orgelbank, weiters saß Florian als Kind bei Johannes auf der Orgelbank. Beide erhielten Unterricht an der Musikschule Tulln. Mit einem Alter von 10 Jahren begannen sie jeweils schon regelmäßig mit der Messbegleitung in Neuaigen. Johannes studierte Kirchenmusik und Orgelkonzertfach und ist nun als Berufsmusiker tätig, Florian studiert Mechatronik/Robotik.



Florian Zeinler



Johannes Zeinler